
 
CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

 

ATA nº 164 - Aos doze dias do mês de agosto de 2014 na sede do Conselho Municipal de 

Assistência Social - CMAS situado à Rua Artur Machado, nº 533 - Casa dos Conselhos iniciou as 

14h18min a plenária ordinária do CMAS. Justificaram a ausência os conselheiros: Onildo Barbosa 

e Weufale Estaquio Diniz. O presidente Derby de Castro Lacerda dá início a reunião agradecendo 

a presença de todos e solicita a Diretora de departamento Cláudia Cristina para informar a 

plenária sobre a posição referente à realidade atual da aquisição do ar condicionado. Cláudia 

informa que o mesmo já se encontra em pregão e que os outros itens estão também em 

andamento. O presidente solicita a leitura163 que após lida pela secretária executiva Verediana é 

aprovada por unanimidade. Item 3 – Informes: A secretária executiva Verediana informa que o Lar 

Fraterno Maria Dolores e o Instituto Irmãs Ursulinas de São Jerônimo de Somasca entregaram os 

Planos de Ação Anual. Seguindo com a Pauta item 4 - A Diretora Cláudia faz a apresentação dos 

dados dos relatórios sobre os Serviços de Migrante, Convivência e Fortalecimento de Vínculo e 

Piso Mineiro referente ao mês de junho e informa que a comissão de financiamento acompanhou 

o preenchimento dos mesmos. Os valores foram os seguintes: Serviço do Migrante ofereceu 168 

passagens e 282 alimentações e acolhimento provisório, restando um saldo de R$ 69.545,66 

(sessenta e nove mil quinhentos e quarenta e cinco reais e sessenta e seis centavos). No Serviço 

de Convivência e Fortalecimento de Vínculos de 06 a 15 anos o saldo é de R$ 40.645,77 

(quarenta mil seiscentos e quarenta e cinco reais e setenta e sete centavos) e o Saldo do Piso 

Mineiro está em R$ 298.764,13 (duzentos e noventa e oito mil setecentos e sessenta e quatro 

reais e treze centavos). Após apresentação os Relatórios de: Serviço de Convivência e 

Fortalecimento de Vínculos, Serviço do Migrante e Piso Mineiro foram aprovados por unanimidade 

Item 5 - Apresentação e Apreciação da Lei de Política Municipal da Assistência Social de 

Uberaba. O diretor geral da SEDS Dr. André Palvas informa que esteve reunido com técnicos, 

diretores da SEDS e com a Comissão do CMAS e juntos realizaram as modificações necessárias 

na Lei da Política Municipal de Assistência Social de Uberaba conforme determina a Lei 

12.435/2011 do Sistema Único de Assistência Social – SUAS. Após explicações e sugestões 

quanto à alteração da composição do conselho conforme consta no Regimento Interno, a proposta 

da nova Lei da Política Municipal de Assistência Social foi aprovada por unanimidade. O Diretor 

da SEDS informa ainda que a proposta passará pela secretaria de governo e posteriormente para 

Câmara Municipal para aprovação do legislativo. O Presidente consulta a plenária sobre a 

inversão dos itens 6 e 7, que é aprovada por unanimidade. Item 7 - Readequação de Planos de 

Trabalho - A instituição Lar de Acolhida ao Idoso Lição de Vida informa que o recurso seria 

utilizado na compra de 14 camas de solteiro, porém solicita que seja alterado para a compra de 

outros itens o que é aprovado por unanimidade. Plano de Trabalho de Emendas Parlamentares 

CENTROHERD: As instituições: Instituto Irmãs Ursulinas e Associação de Apoio as Pessoas com 

HIV solicita devido a alterações de valores. Após explicações as adequações dos Planos de 

Trabalho das Emendas Parlamentares foram aprovadas por unanimidade. Item 6 - Emendas 

Parlamentares - Os conselheiros são divididos em pares para a apreciação dos processos de 

emendas parlamentares. Após a apreciação a diretora de departamento Cláudia Cristina faz a 

leitura das referidas emendas, e seus respectivos valores são elas: 

Instituição Valor (R$) 

Lar da Esperança 15.000,00 

Lar de Idosos Dona Inês 10.000,00 



Associação de Moradores Morada do Sol 10.000,00 

Legião de Assistência Cristã – Casa do Menino 25.000,00 

Legião de Assistência Cristã – Casa do Menino 11.250,00 

Comunidade Santa Rita de Cássia 50.000,00 

Comunidade Santa Rita de Cássia 5.500,00 

Comunidade Santa Rita de Cássia 15.000,00 

CENTROHERD  9.000,00 

CENTROHERD  8.000,00 

CENTROHERD  5.500,00 

CENTROHERD  10.000,00 

Instituto Santo Eduardo 5.000,00 

Beneficência Portuguesa 6.250,00 

Casa da Diálise 10.000,00 

Beneficência Portuguesa 5.000,00 

Casa da Diálise 5.000,00 

Casa da Diálise 7.500,00 

Casa da Diálise 6.200,00 

Casa da Diálise 25.000,00 

Casa da Diálise 5.000,00 

Casa da Diálise 8.000,00 

ADEFU 10.000,00 

ADEFU 6.500,00 

OASIS 10.000,00 

OASIS 7.000,00 

Lar da Esperança 6.250,00 

Novo Horizonte 8.000,00 

Após leitura as Emendas Parlamentares são aprovadas por unanimidade. Nada mais havendo a 

se tratar, o Presidente encerrou a reunião às 15h25min agradecendo a presença de todos, esta 

ATA foi redigida por mim Renato Afonso - 1° Secretário do CMAS, que será lida e aprovada pelos 

conselheiros presentes: Derby de Castro Lacerda, Cristiano Boaventura Abreu, Marta de Oliveira, 

Renato Afonso Vinhal, Ana Paula Oliveira, Jacilane de Barros Ribeiro, José Manoel Moacir, 

Cassimeire Carvalho Silva Oliveira, Maria Afonsina Colavolpe R. Cunha, Márcia Kelly de Freitas, 

Joaquim Leocadio da Silva, Maria de Fátima Freitas Vieira, Maria das Graças Caetano da Silva, 

Viviane Andrade Misson. 


